
Theodor Bergmann zum Club?
Beitrag von „xxlthl“ vom 27. April 2018, 15:55

Bergmann, Belkavia, Hart, ich weiß ja nicht. Das sind alles Spieler, die wären ja ok, wenn wir in
der Zweiten bleiben würden, aber für die erste Liga?? 
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